

# Fernweh-Tage Eckental

Live - Multivisionen

## Bike Together

Mit dem Tandem durch Afrika

02.03.2018



## Norwegen

Im Wohnmobil und  
auf Langlaufski

03.03.2018

## Madagaskar

Wo die Zeit keine Eile hat

04.03.2018



Georg Hänfling Halle Eschenau

Am Pfargarten 1 - 90542 Eckental / Eschenau

VHS **foto** CLUB  
ECKENTAL

# Bike-Together

## Mit dem Tandem nach Afrika

In einem Jahr von Aachen nach Kapstadt mit dem Liege-Tandem und der zweite Platz bleibt frei – solange bis Einheimische mit in die Pedale treten! Das ist „BIKE-TOGETHER“.



Dieses ungewöhnliche Projekt startete der Geograf Bernward Elsel im Sommer 2007. Von Europa über die arabische Halbinsel bis ans südliche Ende von Afrika war es eine Reise durch die unter-

schiedlichsten Länder und Kulturen. Das Liege-Tandem eröffnete dabei neue Perspektiven und sorgte für einmalige Begegnungen.

Mit dem Projekt BIKE-TOGETHER wollte Bernward Elsel keine Rekorde brechen, sondern Länder und Menschen kennen lernen und einen Austausch der Kulturen erreichen. Hierzu fuhr er mit einem Liegerad-Tandem, eine Sonderanfertigung der Erlanger Firma Zox-Bikes.



Gerade durch dieses ungewöhnliche Fortbewegungsmittel kam es immer wieder zu einmaligen Begegnungen. Überall sorgte er mit diesem Gefährt für Aufsehen und kam sofort mit Einheimischen ins Gespräch.

18.000 Kilometer, 23 Länder, 13 Monate Radreise – lassen Sie sich begeistern von wunderbaren Bildern und spannenden Erzählungen.



Weitere Infos unter:

[www.benniaufreisen.de](http://www.benniaufreisen.de)

**Freitag 02.03.2018 19:00 Uhr**

**Eintritt: 10 €**

**Paketpreis: 2 Vorträge 15 €, Alle Vorträge 20 €**

**Kartenreservierung per Mail unter der Adresse: [reisevortrag@thomas-pfoertsch.de](mailto:reisevortrag@thomas-pfoertsch.de)**

**Maßgebend sind die angegebenen Zeiten und Termine auf der Homepage! Eventuelle Änderungen sind dort ersichtlich**

# Norwegen

## Im Wohnmobil und auf Langlaufski

Für Wohnmobilreisende ist Norwegen so etwas wie das Sehnsuchtsland in Europa. Tiefe Fjorde, klare Bäche, mächtige Gletscher, aber auch dicht besiedelte quirlige Städte und die Einsamkeit Lapplands sind Attribute die zu diesem Mythos gehören.

Für Thomas Pfoertsch ist Norwegen ein Land das er in den letzten 20 Jahren immer wieder besucht hat. Er ist fasziniert von der Vielfalt des Landes.



Der Süden mit seinen tiefen Fjorden und hohen Bergen. Klimatisch begünstigt durch den Golfstrom befinden sich hier die meisten Städte des Landes. Nördlich des Polarkreises, wo die Sonne im Sommer nicht untergeht, da enden die Gletscher dann nur noch ein paar hundert Meter über dem Meer. Faszinierend auch die Lofoten. Kleine Fischerdörfer vor gigantischen Bergmassiven, die wesentlich höher wirken als sie eigentlich sind. Lappland mit seinen Seen und Wäldern in denen die Rentiere der Samen frei herumlaufen und letztendlich die Barentssee, hier befindet man sich geografisch bereits in der Arktis.

Neben vielen Sommererlebnissen berichtet er auch vom norwegischen Winter.

Begleiten Sie ihn auf einer Tour mit Langlaufski. 127 km und 3500 Höhenmeter durch das menschenleere winterliche Jotunheimen.



Weitere Infos unter:

[www.thomas-pfoertsch.de](http://www.thomas-pfoertsch.de)



**Samstag 03.03.2018 19:00 Uhr**

**Eintritt: 10 €**

**Paketpreis: 2 Vorträge 15 €, Alle Vorträge 20 €**

**Kartenreservierung per Mail unter der Adresse: [reisevortrag@thomas-pfoertsch.de](mailto:reisevortrag@thomas-pfoertsch.de)**

**Maßgebend sind die angegebenen Zeiten und Termine auf der Homepage! Eventuelle Änderungen sind dort ersichtlich**

# Madagaskar

## Wo die Zeit keine Eile hat

Mora mora, sagte der Einheimische mit einem Lächeln und war zu Fuß schneller als der LKW. Langsam langsam, heißt das, denn der LKW kam wegen der vielen Schlaglöcher nicht schneller voran. So braucht man Zeit wenn man durch Madagaskar reisen will. Niemand ist in Eile. Zeit gibt es hier reichlich auf der 4. größten Insel der Welt.



Über Jahrmillionen isoliert entwickelte sich auf Madagaskar eine einzigartige Tier und Pflanzenwelt in einer exotischen Landschaft, die gegensätzlicher nicht sein könnte.

Ca 80% gelten als endemisch, es gibt sie nur auf Madagaskar. Von üppigen Regenwald, fruchtbaren Ackerland, Steppe, Dornenwald und Wüste, von Lemuren, Chamäleons, Krokodilen und bunten Fröschen ist alles präsent.

Nur mit dem Rucksack und Fotoausrüstung bereiste Klaus Fleischmann über 10 Wochen lang Madagaskar. Unterwegs mit Einheimischen im Bustaxi und zu Fuß hatte er engen Kontakt mit



der Bevölkerung. Mehrtägige entbehrungsreiche Touren in den Nationalparks und tagelange Transporte bis in die nächstgelegene Stadt gehörten zum Alltag für ihn auf seiner Reise.

Ein Stück geheimnisvolle Welt, Abenteuer, überraschende Einblicke und Geschichten bringt er mit und rahmt sie ein in stimmungsvolle und außergewöhnliche Aufnahmen von einer Reise durch ein Land das es noch zu entdecken gilt. Madagaskar eben...

Weitere Infos unter:

[www.fleischmannklaus-mediashows.de](http://www.fleischmannklaus-mediashows.de)



Sonntag 04.03.2018 19:00 Uhr

Eintritt: 10 €

Paketpreis: 2 Vorträge 15 €, Alle Vorträge 20€